
 

IBM/YSC/エプソンは、YSC社員の雇用、職場に 
最後の最後まで責任を持て！ 

IBMは野洲から撤退するな！  
IBMは地域経済、雇用に責任を持て! 
ＩＢＭ/ＤＴＩは森川・永井さんの解雇を撤回せよ! 
IBMは責任をもって帰任社員の職場を見つけよ! 

 

  ・ＹＳＣ、日立ＧＳＴへの「移籍」をＩＢＭからの出向に戻せ！ 

ご意見は、組合ホーム・ページ： http://www.bekkoame.ne.jp/i/jmiu-ibm 組合mail ： jmiu-ibm@i.bekkoame.ne.jp  

労働相談一般は、滋賀県労働組合総連合 

(Tel.077-521-2536 Fax.077-521-2534 e-mail ： kenroren@mb1.kisweb.ne.jp) までお寄せください。 

野洲セミコンダクター（YSC）会社解散についての組合見解 
 

2006 年 6 月、会社分割法と労働契約承継法で、IBM/エプソンの合弁会社として発足した YSC は来年

３月で会社解散し、会社資産はオムロン社へ引き継がれることになりました。しかし社員は必ずしも全

員採用でなく、新たに採用試験、面接を受けなければなりません。 
     
 そもそも、5 年前の半導体部門の分割、強制転籍による YSC 設立からして、親会社である IBM /エプ

ソンは社員の意向をまったく考慮することなく会社都合のみを最優先してきました。 
 YSC 設立の最大の目的であった 300mm プロジェクトは YSC 発足してわずか半年で見直し、延期さ

れ、一年半後には中止されました。社員にのみ犠牲を強いる、各社のこのような不誠実きわまりない姿

勢に私たちは厳しく抗議します。 
  
社員の間でも「IBM とエプソンに裏切られて散々な目に遭ってここまできた。せめて退職支援金をち

ゃんと出してほしい」と不満憤慨の声が飛び交っています。 
 
 会社解散という事態に対し、組合は緊急に以下の要求・主張を掲げ会社と交渉を続けていきます。 
 社員のみなさんの声を組合にお寄せください。次回団交は、12/13(水)です。 
  

① 会社解散という事態に追い込まれたことについて、YSC 経営陣は社員に謝罪せよ 
② 「YSC 経営者は今後、社員全員の雇用と処遇を最優先課題として取り組んで参り

ます」という団交での発言に責任を持って最大限の努力をせよ 
③  オムロンへの転籍、エプソンへの転籍希望者については、本人の意思を  
  無条件で尊重するようにオムロン、エプソンと交渉せよ。 
④  IBM への復籍を希望する社員については、責任をもって IBM と交渉せよ 

 ⑤  退職支援金を大幅に上積み(12 ヶ月分以上)せよ 
   

 
つくろう、入ろう労働組合   労働組合はあなたの味方です 

相談無料・秘密厳守 どんなことでもお気軽にご相談ください 

かかががややきき  
２7      号  

(２００6年12月06日） 

JMIU日本IBM支部 
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DTI 裁判の早期解決を訴えて 
IBM 事業所前で座り込み！！ 

 
IBM の 100%液晶子会社 DTI の不当解雇問題 
 
おととし、ＩＢＭの液晶子会社ＤＴＩから、不当

解雇された永井さん、森川さんの裁判所への解雇無

効の公正判決要請署名は、下記のとおりです。 

 

団体署名：３０８４通  

個人署名：２,４０９６筆（１２月０４日現在） 
 
 
IBM 箱崎事業所前で６００人の大要請 
行動！ 
 

１１月１７日、組合は東京にあるIBM箱崎事業所前

にて裁判早期解決、YSC問題へのIBM責任追及、日立

HDD問題の早期解決などを求めて宣伝行動を行いま

した。永井さん森川さんの二人は朝から事業所前で

座り込み行動を行い早期解決を訴えました。 

 

 当日は支援団体が結集、滋賀・京都からも仲間が

参加し、IBMが打ち出す無謀なリストラのおかげで目

先の利益だけを追求する悪習を日本中に広めたこと

に対して強い抗議の訴えをしました。 
 

 
 

IBM箱崎事業所前での抗議行動 
 
 

 
＊＊＊お知らせ＊＊＊ 

ＹＳＣに引き続きIBMオフィス内にも組合掲示

板が設置（１号ビル３階C・健康相談室ドアの

右横壁面）されました。 ぜひご覧ください！

 

今月の歌のコーナー 

 
 
 
 
駅前宣伝中カンパ箱を置いています。 
ご支援お願いします！ 

 
解雇支援共闘会議ホームページは以下です！！ 
http://otsu.cool.ne.jp/yasubun/index.htm 
 

 
 

IBM 箱崎事業所前で裁判早期解決を訴える永井さん森川さん 
 

 

 

♪野洲セミコンが会社解散、次の社名はな

んだろう？（風が吹けば桶屋が儲かると言

うけれど）リストラ風で儲かるのは桶屋じ

ゃなくて看板屋？あ～あんあやんなっち

ゃった あ～あんあ驚いた 


